

Empresa

## Bimba y Lola crece en México de la mano de El Palacio de Hierro

---

Modaes  
6 feb 2014 - 17:15

La enseña gallega **Bimba y Lola** crece en el mercado mexicano. La compañía ha puesto en marcha un nuevo establecimiento en el país de la mano de **El Palacio de Hierro**. Con esta apertura, **Bimba y Lola** suma nueve tiendas en México.

México es uno de los países donde más está creciendo **Bimba y Lola** durante los últimos años. En 2013, la enseña puso en marcha un total de seis tiendas en el país. El nuevo establecimiento de la marca está ubicado en el centro comercial de Interlomas.

**Bimba y Lola** está presente en 18 países y cuenta con 182 puntos de venta en Europa, Asia, Oriente Medio y Latinoamérica. Entre los planes de la cadena para este año, figura el desembarco en Alemania.

Liderada por María y Uxía Domínguez (sobrinas del diseñador **Adolfo Domínguez** e hijas de uno de los propietarios de **Textil Lonía**), **Bimba y Lola** inició su desarrollo en 2005.

**Bimba & Lola Studio**, sociedad que actúa como matriz del grupo, concluyó el ejercicio 2013 (finalizado el pasado 28 de febrero) con una cifra de negocio de 77,66 millones de euros, lo que supuso un crecimiento de casi el 5% respecto a los 74,06 millones de euros de un año antes.